



INFOS PONGISTES N°87 (octobre 2024)

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE et DÉBUT DE SAISON :

Après l'Assemblée générale du mois de juin, on retrouve notre trio de Présidentes Marie-Louise GOUYAUD, Claire ROUX et Brigitte MARET en pleine forme pour une nouvelle saison 2024-2025. A noter la présence au cours de cette A.G. de Loïc CORBET, Président du Rhodia Club Omnisports, Damien PANARIELLO, Adjoint aux Sports de Salaise, Kent DOYAT du Péage et Fernand FRANCÈS Vice-Président du Rhodia Club. La meilleure progression a été attribuée à Valentin CHAMORET qui mute malheureusement au TT Manthes. Le bilan financier est très positif et Wilfried ROUX entre au Bureau en prenant en charge notre nouveau site internet (à voir absolument pour l'échange époustoufflant, à Francfort entre Simon GAUZY et Félix LEBRUN, **échange qui dure 29 secondes** : à vous de trouver combien de coups !!!!)

CHAMPIONNAT 1ère PHASE :

Bon début de l'équipe fanion qui avec 2 performances à 15 de Yann COLLADANT (classé 14) et Clément GENON (classé 12) commence par une belle victoire 8 à 6 face à Le Pouzin, une bonne équipe de Régionale 3. L'équipe 2 qui était montée en PréRégionale s'incline 5 à 9 à Bourgoin. Les équipes 3 et 4 remportent une victoire dans leur poule respective de Départementale 2. A signaler que la formation n°5 est composée à 50 % de pongistes du sport adapté et que ceux-ci gardent toujours le sourire malgré la défaite.

AYMERIC GOUYAUD AUX JEUX PARALYMPIQUES :

Invité du 1^{er} au 4 septembre par la Fédération de Sport Adapté en tant que Membre de l'Equipe de France, Aymeric a pu faire des démonstrations au « Club France » pour mieux faire connaître son handicap. Il a ainsi côtoyé les médaillés paralympiques français qui venaient recevoir l'hommage des nombreux supporters français et étrangers.

LE BOOM DES JEUX OLYMPIQUES :

Simon GAUZY, vous connaissez ?...et Alexis LEBRUN ?....et Félix LEBRUN, le plus jeune? Vous avez eu la chance de vivre un été olympique en France et de voir cette équipe de France deux fois en BRONZE : par équipe (face au Japon) et en simple grâce à Félix qui s'est payé une 2^{ème} médaille en BRONZE face au Brésilien Hugo CALDÉRANO.

Depuis 1992 à Barcelone, nous n'avions pas eu de médaille puisque seul Jean-Philippe GATIEN avait ramené la médaille d'argent pour la finale du simple messieurs. Alors vous pensez ? DEUX MÉDAILLES EN BRONZE !!!!!

Pas étonnant que les jeunes veuillent faire du ping et tenir leur raquette comme Félix...à la « chinoise » !!!!

« Au Club, l'an dernier, nous avions un pongiste en fauteuil et maintenant nous en accueillons 3 nous signale Fabien notre fidèle entraîneur, l'engouement est le même pour le sport adapté. Les 100 adhérents vont être dépassés !!!!» C'est là qu'une **vraie salle spécifique de tennis de table** serait bien utile pour le Rhodia Club Tennis de Table qui fête ses 55 ans d'existence en novembre 2024.

LES ÉQUIPES ...DES ANNÉES 1990...



Equipe 2 (1996-1997)

(Debout) :

Jean-Noël MOUCHIROUD

Jérémy BESSEYRE

Éric DIAZ DA CRUZ

: (accroupis)

Emmanuel RIEU

Claude CÉLARD

Jérémy MADELEINE

Équipe 5 (1997-1998) :

Frédéric ALCALA

Christophe TEMPLEREAU

Benoît LANDRIEU

Baptiste POIZAT

